
校友会理事会第5回議事録 作成　平成30年01月22日

総務部

日時 1月19日 （金）13：30～ 入間中央公民館　3階会議室

出席 木下会長・藤野・服部・大岩・平澤・小村（和）・内野・石谷・守屋・渡邉・山越・近岡・辰市・越坂部

欠席 島田・武本・今村・奥山・木内・高木

木下会長より議事進行

議題 平成30年の校友会の体制について

●アンケート結果

①現行組織で継続 　3名

②新組織で継続 36名

③両方の組織で継続 　5名

④両方の組織を脱会 　9名

⑤無回答 　8名

　　　　　合計 61名

●理事会での審議

本日出席理事14名　（21名の理事）

平成30年の校友会の体制・・・1組織が望ましい

　アンケート結果・・現行組織継続　８名

　　校友会８名での運営は厳しいのでは？

　　課題

　　入間連協・県連協の９期校友会への分担金額

　　９期役員の選定

　　その他にもいくつかあると思われる

全員で新組織への移行・・・出席理事全員一致の意見表明

●今後のスケジュール

1/30　臨時総会　　 産業文化センター　研究室Ｂ（図書館2階）

　　 9:00～10:20　講演　"南洋の小島と真珠" (講師：今村さん)

10：00～11:30　臨時総会

3月上旬　理事会　 仮決算　残金３～４万円

3月中旬　総会　　　 ３/３１まで平成２９年度校友会会員

●新組織

　　各班・クラブ　 独自で運営・・・組織から何か要請する事はない

発起人５名を決めて班等からの理事等の選出はしない（案）

何事も自発的に活動する会でありたい

●1/30の臨時総会

（１）アンケート結果の説明

（２）理事会（１／１９）の検討結果の説明

（３）出席者での現行校友会及び新組織に所属希望の会員の確認

　①現行校友会に所属希望がいた場合の継続への課題にたいする処理作業の付託

　②新組織に所属希望の会員に対し新組織立ち上げのスケジュ－ルの説明

（４）今後の予定の確認

　①３月～４月（日程未決定）に定期理事会・総会開催

　なお、総会までに全会員は脱会も含め所属先を決定
以上


